

Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

AGOSTO 2025

HAGA QUE CADA GOTA CUENTE AL MÁXIMO



Más que solo agua se va por el desagüe cuando el grifo se deja abierto por mucho tiempo. Dentro o fuera, estos consejos pueden ayudarlo a evitar desperdiciar agua y ayudarlo a mantener los costos bajos.

No ahogue las plantas. Los jardines desarrollan una mejor tolerancia a la sequía y raíces más profundas cuando se riegan entre 1 y 1.5 pulgadas hasta tres días a la semana. Las plantas y las flores tendrán necesidades de agua varias, y regar en exceso es innecesario y puede resultar en un paisaje menos frondoso y menos sano.

El momento lo es todo. Riegue temprano por las mañanas o en la tarde de cara a la noche cuando las temperaturas están más bajas. Utilice un temporizador y una lata de atún o una medida para la lluvia para medir la cantidad correcta de agua para las necesidades de su propiedad.

Sin desperdicio, no se desea. Las fugas son una carga para el suministro de agua local y para el presupuesto del hogar, pero el exceso de consumo no es mucho mejor. Tanto si es lavando platos o lavando el auto, utilizar un poco menos puede llevarlo más lejos y los pequeños ahorros pueden sumar bastante.

La aplicación importa. Las herramientas adecuadas pueden ayudar a realizar el trabajo rápida y eficientemente. Las lavadoras a presión utilizan menos agua que una manguera de jardín para limpiar las superficies del exterior, los lavavajillas son significativamente más eficientes que el lavado a mano, y las mangueras de goteo envían el agua directamente a las raíces de las plantas en vez de al aire como los aspersores. Elegir el método de riego adecuado puede ayudar a que cada gota cuente.

Clark Public Utilities proporciona servicio de agua a algunos clientes en áreas del condado de Clark, para más consejos, visite clarkpublicutilities.com/water.

LÍNEAS DE LUZ



REGÍSTRESE PARA RECIBIR ALERTAS POR TEXTO Y CORREO ELECTRÓNICO

Es rápido y fácil recibir avisos de último minuto sobre apagones y restablecimiento de servicio, las cuentas deservicios públicos, pagos y más por mensajes de texto o correo electrónico.

Entre en su cuenta de MyAccount, confirme su información de contacto principal y seleccione la preferencia para notificaciones en tan solo unos minutos. ¿Necesita ayuda a lo largo del proceso? Servicio al cliente puede ayudar 24 horas al día, siete días a la semana, en el 360-992-3000.



CONTÁCTENOS

TELÉFONO 360-992-3000

PAGO RÁPIDO . 360-992-3400

REPORTE LOS CORTES DE LUZ

. 360-992-8000

Correo electrónico

. mailbox@clarkpud.com

PÁGINA WEB

. clarkpublicutilities.com





Clark Public Utilities está desarrollando un plan de implementación actualizado para guiar acciones, programas e inversiones de energía limpia desde 2026 hasta 2029.

Se requiere que cada servicio público eléctrico en el estado de Washington desarrolle un CEIP bajo la Ley de Transformación de Energía Limpia que pasó en 2019. La ley compromete a los servicios públicos a que sean neutros en cuanto a la emisión de gases de efecto invernadero para el 2030 y libres de la emisión de gases de efecto invernadero para el 2045 e incluye provisiones para su asequibilidad y confiabilidad, para ayudar a asegurar beneficios comunes de la transformación de energía limpia.

Clark Public Utilities está comprometido a cumplir los estándares de CETA al tiempo que continúa priorizando la asequibilidad, la confiabilidad, y un excelente servicio al cliente.

La meta del CEIP es definir métodos específicos y establecer medidas para alcanzar objetivos de energía limpia cada cuatro años. Aborda varias áreas de enfoque incluyendo, pero sin limitarse a, la eficiencia de energía, la respuesta a la demanda y unos recursos adecuados.

Los clientes de Clark Public Utilities pueden encontrar más información sobre la ley, el CEIP anterior y las oportunidades para comentarios públicos en clarkpublicutilities.com/ceta.

PROTÉJASE DE LOS ESTAFADORES



Los estafadores son más sofisticados que nunca y los trucos que utilizan pueden ser diferentes y más convincentes cada día. Las llamadas de estafa pueden "imitar" un número de teléfono y podrían parecer proceder de un negocio legítimo, y los estafadores podrían incluso presentarse como un empleado de los servicios públicos en persona.

Esto es lo mejor que puede recordar sobre las estafas: Si le sorprende el contacto, probablemente es una estafa. Clark Public Utilities siempre ofrecerá amplio aviso cuando surgen problemas con una cuenta. Si recibe una llamada que no espera, cuelgue y llame a los servicios públicos al 360-992-3000 para verificar el tema antes de proporcionar el pago de un saldo pendiente.

No pague nunca si quien llama amenaza con una desconexión y demanda que compre una tarjeta de regalo, una tarjeta de crédito prepagada u otro método de pago anónimo - esa es una señal segura de una estafa.

Si recibe un correo electrónico o un texto declarando ser de Clark Public Utilities y el tono es muy urgente o amenazador, evite hacer clic en un enlace y en vez escriba el sitio web de los servicios públicos, clarkpublicutilities.com, directamente en un buscador de internet para entrar en MyAccount, o llame a servicio al cliente directamente para revisar el estado de su cuenta."